

Queridas familias,

Espero que os encontréis bien y que mantengáis un buen ánimo.

Me falta por recibir videos de los niños/as haciendo el baile del “Osito gominola”. Es suficiente con 15-20 segundos.

Para esta semana tenemos preparada la siguiente sesión

Para calentar

<https://www.youtube.com/watch?v=gGwWZfGCgi8>

Ahora vamos a trabajar diferentes ritmos y movimientos

<https://www.youtube.com/watch?v=3VMv9Y5VCB0>

Para terminar vamos a hacer el juego de las estatuas. Ya sabéis como se juega, ponéis música, una que os guste y bailáis, cuando la música pare tenéis que quedaros quietos como una estatua, hasta que la música vuelva a sonar.

Un abrazo fuerte y mucho ánimo.